

Canal Extremadura estrena las nuevas temporadas de 'El Foro' y 'Asamblea', los espacios de análisis e información política y parlamentaria

Los programas de debate político y análisis parlamentario han vuelto a la programación de la televisión pública extremeña con el inicio del curso político

MÉRIDA (BADAJOZ), 5 DE OCTUBRE. Canal Extremadura arranca este jueves la nueva temporada de 'El foro de Extremadura Noticias', el espacio de debate político de Canal Extremadura que modera el periodista extremeño Manu Pérez.

El formato retoma sus emisiones **cada semana los jueves a las 20:55 horas**, justo después del informativo Extremadura Noticias 2, con la participación de los grupos parlamentarios con representación en la Asamblea de Extremadura: **PP, PSOE, VOX y Unidas por Extremadura**.

Asamblea, el programa de actualidad parlamentaria de Canal Extremadura, también ha vuelto a la programación de la televisión pública extremeña presentado por la periodista Noelia Gil.

El programa, que **se emite los sábados a las 13:00 horas**, entrevista esta semana a la presidenta de la Asamblea, Blanca Martín.

Canal Extremadura, Ahora +